



今中たより7

令和6年7月11日

今帰仁中学校

校長 松本優一郎

ペイントアートイベント

7月10日、ペンキ画家のSHOGENさんをお招きして、ペイントアートイベントを開催しました。昨年度は、兼次小学校で同じようなイベントがあり、本校でもSHOGENさんの講演会が行われましたが、今年度も、全国を飛び回る大変お忙しい中来てくださいました。中学校での開催は全国初ようです。当日は厳しい暑さの中でしたが、休憩時間を挟み熱中症予防に注意しながら各兄弟学級で指定された箇所へ自然に関するものをイメージして描いていきました。このイベントの開催にあたり、(株)日本ペイントさん、(有)渡具知ペイント(名護市)さんには、ペンキやハケなどをご提供いただきました。



学校訪問

7月2日、県教育庁義務教育課学力向上推進室による学校支援訪問が行われました。国頭教育事務所指導主事、村教育委員会指導主事も同行し、授業参観や管理職・関係職員等との面談を通して、授業改善や学校改善に繋げていくことがねらいです。学校到着後、3時間目の授業を全クラス参観し生徒の様子、各先生方の授業の取り組みなどを見ていただきました。その後、4校時には、訪問者全員と学校からは、校長、教頭が参加し面談が行われました。学校経営や全国学調の結果と考察について学校側から説明し、次に義務教育課からは、短い授業参観の時間ではありましたが、本校の課題、取り組みへの評価や改善点などの確な助言をいただきました。このことを全職員で共有し、今後の授業改善・学校改善に取り組み、めざす学校像、めざす生徒像を実現していきたいと思ひます。